

Zeitschrift: L'ami du patois : trimestriel romand
Band: 33 (2006)
Heft: 135

Artikel: Nouvelles des patoisants de la Veveyse
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-245000>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 14.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

NOUVELLES DES PATOISANTS DE LA VEVEYSE

Une participante pour Lè Takounè (FR)

Le vèro l'è ache friyo tyè le bouneu.

Kemin ti lè j'an, Lè Takounè, patèjan dè la Vevéje, ch'in chon alâ a la dèkrouvâye dè na novala kotse dè nouthron bi payi.

Par on rido galé dzoua, le chôfeu dou car no j'a inmenâ vè le lé di katro tyinton. Apri on piti arè po le kâfé, no chin arouvâ a Hergiswil. Inke, no j'an vijitâ la pye viye fabreka dè vèro dè Chuiche, è achemin chon mujé. No j'an pu admirâ na pithe dè totè lè botoyè, dè ti lè flakon ke chon j'ou chohyâ du 1817 tantyè a ora.

Apri on bon goutâ, bin arojâ, chèrvi din di ketalè in vèro, no j'an prê le bato tantyè a Lucerne.

Marthi ou komité ke l'a inkotchi ha bala chayète chorèprêcha, è a l'an ke vin che to va bin.

Na partichipinta

Le verre est aussi fragile que le bonheur.

Comme chaque année, les *Takounè*, patoisants de la Veveyse, s'en sont allés à la découverte d'un nouveau coin de notre pays.

Par un beau jour, le chauffeur du car nous a emmenés vers le Lac des Quatre Cantons. Après un petit arrêt café, nous sommes arrivés à Hergiswil. Là, nous avons visité la plus ancienne fabrique de verre de Suisse, et aussi son musée. Nous avons pu admirer une pièce de toutes les bouteilles, flacons et autres objets soufflés de 1817 à aujourd'hui.

Après un bon dîner, servi dans de la vaisselle en verre, nous avons pris le bateau jusqu'à Lucerne.

Merci au comité qui a préparé cette belle sortie surprise, et à l'an prochain si tout va bien.

Une participante



Dans l'ambiance avec Mesdames Cécile Jacquiard, Rose-Marie Dévaud, Josiane Pilloud et Colette Esseiva.